

Warum Kosmetik unbedingt biologisch sein sollte ! Mit Floro Naturkosmetik



Warum Kosmetik unbedingt biologisch sein sollte ! Mit Floro Naturkosmetik Paraffine, Parabene, Silikone: In konventioneller Kosmetik stecken allerhand bedenkliche Inhaltsstoffe, die Haut und Haare scheinbar rein und geschmeidig machen, in Wirklichkeit aber gar nicht pflegen - die uns im Gegenteil sogar krank machen können. Jasmin Schnitzer, Gründerin der nachhaltigen Bio-Naturkosmetik-Manufaktur Floro, erklärt, worauf es bei den Zutaten ankommt, warum Bio die einzig vernünftige Alternative ist und wie frau und man sich sogar ganz ohne Konservierungsmittel, Farb- und Parfümstoffe nachhaltig reinigen und pflegen können.



Datum: **25.09.2023 18:30**

Uhrzeit: **18:30 - 20:30 Uhr**

Ort: **Olgastraße 4, Heidenheim an der Brenz, Deutschland**

Bio-Musterregion: **Heidenheim plus**

Kosten: -

Zielgruppe: **Alle Altersgruppen**

Barrierefrei: **Ja**

Bio-Zertifizierung:



Anmeldung und Kontaktdaten

Floro Naturkosmetik

Jasmin Schnitzer

Tel.: 0151/28902059

E-Mail: kontakt@floro-naturkosmetik.de

Website: <https://www.floro-naturkosmetik.de/>